

Surabaya, 18 Mei 2022

No : 204/SP/PI/V/2022
Hal : Penawaran Kerjasama

Yth. Direktur Rumah Sakit Mata Undaan
Jl. Undaan Kulon No. 19 Peneleh Genteng
Surabaya Jawa Timur

Dengan hormat,

Sebelumnya kami ucapkan terima kasih kepada **Rumah Sakit Mata Undaan** atas kesempatan yang diberikan kepada kami **PT Wahana Meditek Indonesia**, untuk bisa memperkenalkan sekaligus menawarkan jasa dan kerja sama dengan kami.

Dengan ini kami menyampaikan penawaran **jasa pemesanan layanan pemeriksaan laboratorium (Non Covid) dan pemesanan pemeriksaan layanan homecare maupun on site dilokasi Rumah Sakit Mata Undaan** melalui *platform/aplikasi* “**Periksain**”. Periksain merupakan platform digital yang memberikan kemudahan bagi pasien dalam melakukan pemesanan pemeriksaan lab dari berbagai lab klinik di rumah.

Adapun penawaran layanan yang kami maksud adalah sebagai berikut:

1. Rumah Sakit Mata Undaan sebagai penanggung jawab layanan pemeriksaan laboratorium (*Non Covid*) dan pemesanan pemeriksaan layanan *homecare* maupun *on site* dilokasi melalui *platform/aplikasi* Periksain.
2. Periksain sebagai *platform* yang akan memasarkan produk pemeriksaan dari Rumah Sakit Mata Undaan.
3. Setiap Laboratorium Rekanan akan memiliki tampilan yang dikemas pada *platform/aplikasi* Periksain sehingga memudahkan pelanggan mendapatkan informasi paket pemeriksaan secara lengkap dan melakukan pemesanan melalui aplikasi “**Periksain**”.
4. Untuk setiap pemesanan **reservasi** pemeriksaan laboratorium (*Non Covid*) di Rumah Sakit Mata Undaan melalui *platform/aplikasi* **Periksain**, Periksain akan mendapatkan *commission fee* dari harga pemeriksaan laboratorium sebagai biaya layanan aplikasi.
5. Biaya atas pemeriksaan yang sudah dipotong *Commission Fee* akan dibayarkan oleh **Periksain** kepada rekanan dalam waktu 14 (empat belas) hari kalender setelah *invoice* dikeluarkan.

Demikian informasi layanan **Periksain** yang dapat kami sampaikan. Jika ada hal-hal yang kurang jelas dalam penawaran ini, silahkan menghubungi **Partnership Executive (In'am)**: **0812 3050 1945** atau customer service kami: **0822 8777 7221**. Atas perhatiannya dan kerjasamanya, kami sampaikan terima kasih.

Hormat Kami,

 **PERIKSAIN**


Muhammad In'am
Partnership Executive